

ABONNEMENT

Ville, trois mois..... 45 sous.
Campagne 30 sous.
Chaque numéro..... 4 sous.

LA SCIE

Parait le Vendredi de chaque semaine.

Toute correspondance concernant la rédaction doit être adressée franco a

A. GUÉRARD, Editeur,
Rue Ste. Marguerite, No. 45

Aucun écrit anonyme ne sera reçu par la rédaction.

ON S'ABONNE

Aubureau de la Scie; rue Ste Marguerite, No. 45, et rue du Pont No. 30.

LA SCIE

Se vend à l'enseigne du Sauvage, No. 39, rue du Pont; chez Mme. CHATIGNY, coin des rues St. Ours et St. Vallier; chez M. G.A. DELISLE, rue et faubourg St. Jean, chez M. BASTIEN, No. 18 Côte du Palais et chez le Libraire, Pointe-Lévis.



LA SCIE
ILLUSTREE

A. GUÉRARD et Cie., IMPRIMEURS.



En attendant que le gouvernement donne l'ordre pour l'organisation d'un nouveau régiment d'hommes de la taille de M. M. J. Alphonse Paré ces messieurs devront s'exercer sur des échasses dans les rangs des Elèves de l'Ecole militaire. La vignette ci-dessus représente J. Paré dans ses essais militaires.

MODES.

D'abord, pour commencer par la tête, les dames de Québec vont bientôt porter un casque, oui, un casque, ... soit en acier, soit en cuivre, et, si on y met le

prix, on l'aura plus ou moins doré.

Il y aura des casques simples et des casques doubles, peut-être même des casques triples... qui sait?...

Ces couvre-chefs nous les avons vus en des prétentions à la forme de diadèmes, ce qui sied d'autant mieux que la femme est certainement la reine de la création. [Faire un tour à la cour du Recorder.

Les cuirassiers et les carabiniers ont en vain protesté cette innovation, prétendant que le monopole des casques leur appartient; on les a envoyés panser leurs chevaux et forger leurs sabres.

Comme le métal est à la mode, depuis qu'on a découvert tant de mines, les dames vont porter aussi des ceintures d'acier, de cuivre ou d'argent, larges de neuf à dix pouces sur le devant, en allant en diminuant jusqu'aux hanches où elles s'arrêteront.

De fait, ce seront des demi-ceintures, puisqu'elles ne feront pas le tour de la taille.

Dans le temps de meurtres et de brutalité où nous vivons, le casque et la ceinture métalliques, seront autant des armes défensives que des ornements. Il est même probable que le mot ceinture disparaîtra pour faire place au mot cuirasse. Nos dames seront donc casquées et cuirassées.

Nous oublions un accessoire: les boucles d'oreilles auront de 4 à 5 pouces de longueur, ce qui leur donnera l'air des petites baguettes de tambour battant le rappel sur les épaules. Ce sera joli! Elles auront une forme de poire allongée et seront de toutes les couleurs imaginables.

Les queues des robes seront encore allongées. La question de ces queues a été longtemps et bruyamment agitée dans le cénacle des dames qui donnent le ton, et

les discussions ont été des plus orageuses. Voici pourquoi.

Les dames remarquables par leurs jambes voulaient l'avènement des robes très courtes; les autres, la continuation et même l'allongement des robes très longues....

"C'est plus léger et plus joli, disaient les premières....."

"C'est plus majestueux répondaient les secondes."

Bref, on alla aux voix et les robes longues eurent le dessus. Seulement tout le monde comprenait qu'il est aussi inutile que malpropre de balayer les ordures des trottoirs, — surtout dans le pays où l'on chique, — et on se cassait la tête à accorder ces deux propositions contradictoires: porter les queues très longues et ne pas balayer les rues. On réussit enfin par ce moyen aussi simple qu'ingénieux: allonger d'abord et raccourcir ensuite. L'opération se fait au moyen d'épingle, de crochets, d'agrafes, etc.

Donc on portera des robes excessivement longues, et en même temps ne dépassant pas la cheville. Seulement elles seront très courtes par devant: de 15 à 18 pouces de différence entre le devant et le derrière de la jupe! époque sérieuse.

Nous omettions de dire que les personnes qui tiennent aux ceintures de toffes porteront des boucles une fois plus larges que hautes: de vraies serrures de sûreté. Ces boucles seront en or, en cuivre ou en acier, et pèseront de huit à seize onces.

Avec les boutons carrés, ovales, hexagones, pentagones, triangulaires, ou périmiformes, qui ont déjà paru et qui vont